

Scherben der Nacht

Vampires of Venice

Von Hakuya

Kapitel 5: Scherben

Kapitel 4 Scherben
(letztes Kapitel)(is nicht sehr lang)

"Oh ich glaube doch das du zu uns gehören willst junger Herr." Sagte sie mit sarkastischem Unterton. Dann schob Nox sie wieder beiseite und begann zu Sprechen:"Ich habe den Preis bezahlt also gehörst du zu uns...ausserdem ist hier jemand den du sicher vermisst..."Er schob die dritte Person vor sich und zog ihr die Maske ab. Es war Publius. Ich schaute ihn geschockt an:"Aber ...aber Publi ...wie kannst du... mit denen?"Stotterte ich hervor. Er setzte sein typisches Dauergrinsen auf ."Du hättest es auch getan wenn du dafür ewig leben könntest und so sehr hab ich die Sonne eh nie gemocht." Mit diesen Worten von Publius wurde mir einiges klar .Aber glauben konnte ich das nicht.Ewiges Leben?Meinte er das so wie es klag? Mochte die Sonne nicht?VAMPIRE?! Nein nein das konnte einfach nicht sein diese Irren mussten ihn mit ihrem Wahn angesteckt haben.Ich schüttel wild den Kof und blicke alle drei verständnislos an."Wir müssen es dir wohl beweisen hm?" Sagte das Mädchen. Sie zog ein messer und rammte es Publius in die Brust dieser verzog keine Miene. Er entfernte das Messer einfach wieder und warf es mir vor die Füße:Ich schaute das Messer wie das achte Weltwunder an. Dann schaute ich Publius an als sei er das Neunte. Das alles wollte mir einfach nicht in den Kopf gehen."Das reicht jetzt....geht!" Sagte Nox und sofort verschwanden Publius und das mysteriöse Mädchen aus dem Raum.Nox kam mal wieder auf mich zu. Wenn das mit den Vapiren stimmte dann war es ja doch möglich das mein wiederlicher Patenonkel dieses Monster war.Er kniete sich vor mich und zog mich zu sich hinnab. Ich zappelte und werte mich aber es war zwecklos ich war eben nur eine Halbe Portion. Er lachte leicht."Hast du es denn immer noch nicht begriffen Brüderchen....?"Hatte er Brüderchen gesagt? Das konnte er nicht gesagt haben .Panisch griff ich nach seiner Maske und zerrte daran. Ich musste gewissheit haben.Ich riss sie runter und lies sie prompt fallen als ich in die tief blauen Augen meines Bruders blickte. Meine Augen füllten sich mit Tränen.Ich wehrte mich noch energischer und schrie:"NEIN! NEIN! DU KANNST KEIN MÖRDER SEIN ...nein ..nein das ist nicht wahr Luror ...Luror das ist nur ein Traum ..nur ein Traum" Ich schlurzte und schlurzte. Luror strich mir wie sonst durch die Haare doch es war nicht das Gleiche, er war nicht der Gleiche seine Stimme klang andersoder war er doch noch der Gleiche? Aber ein Vampir mein Bruder? ein Mörder? ein Dämon? Eine Bestie? Ich sollte auch so ein wesen werden? Niemals! Verzweifelt schlug ich um mich und schaffte es irgendwie

mich los zureißen ich stürme zum Fenster und sah hinnab in die düstere Tiefe zum steinernen Boden und schluckte hart. Ich hatte die Wahl ...zu sterben und damit ein paar Leben zu retten oder ein untoter zu werden und noch mehr Leben zu nehmen...aber dafür vielleicht mit meinem Bruder zusammen sein zu können für immer. Und ich wollte so gern so selbstüchtig sein. Für immer bei ihm ja das hätte ich mir sehr gewünscht...doch trotzdem..er war ein Mörder ich würde nie mehr eine heile Welt haben können und könnte nie mehr die Sonne sehen..und es wäre sowieso falsch gewesen ..mit meinem Bruder ...meinem eigenen Bruder....ich hatte nur noch die Scherben dieser Erkenntnis die Scherben dieser Nacht .So schloss ich die Augen und lies mich fallen. Doch so einfach machte er es mir nicht .Luror hielt mich an einer Hand fest und sein Blick sah so verzweifelt aus und ich dachte daran das er für die Ewigkeit ohne mich wäre aber ich konnte nichtund langsam entglitt meine Hand der seinen und ich spürte für einen kurzen moment den Wind des Falls und das letzte was ich sah war sein schönes wunder wunder schönes tieftrauriges Gesicht.

Owari!

Ähm ja ..naja ich wollt halt mal ein trauriges Ende. Ich mach vielleicht noch ein alternatives Ende aber denkt nicht, dass dieses netter ist.

Naja Luror bedeutet übrigens Leichenblässe. Das wollte ich nicht in den Stecki schreiben weil es sonst Verdacht erregt hätte das er der Täter/Vampir sein könnte. Und das wollte ich mir ja für den Schluss aufheben.